



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 11 de mayo de 2021

COMUNICADO DE PRENSA N.º 73/21

Ante los hechos de violencia en Jerusalén

El gobierno del Uruguay expresa su profunda preocupación por los hechos de violencia que se han sucedido desde la pasada semana en Jerusalén Oriental, dejando un alto número de personas muertas y heridas.

Nuestro país se une a las expresiones ya manifestadas por otros países, en el sentido de alentar a israelíes y palestinos a realizar todos los esfuerzos a su alcance para detener la violencia creciente en la ciudad, así como para garantizar la seguridad de todos los sitios sagrados y preservar su estatus histórico y religioso.

Al mismo tiempo, Uruguay expresa su firme condena ante la realización de actos terroristas y el recrudescimiento de los ataques perpetrados desde Gaza contra el territorio israelí.

Finalmente, Uruguay reitera su llamado para que israelíes y palestinos recobren decididamente el camino de las negociaciones, que renueva la esperanza de paz, seguridad y estabilidad para toda la región, anhelo de toda la comunidad internacional.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*